
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Ｈ20～22年度 認可保育園新設 ０園 

Ｈ23年度 認可保育園分園新設 ３園 

     （定員増 １２５名） 

Ｈ24 年度 認可保育園新設 １園※ 

※ 既存保育室からの移行のため、実際

の定員増は１０名程度 
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こ
の
間
、
杉
並
区
で
大
問
題
と
な
り
、
連
日
メ
デ

ィ
ア
に
も
取
り
上
げ
ら
れ
て
い
る
保
育
待
機
児
童

問
題
に
つ
い
て
、
保
育
定
員
増
の
緊
急
対
応
が
発
表

さ
れ
ま
し
た
。
多
く
の
保
護
者
の
切
実
な
要
望
を
受

け
て
の
も
の
で
す
。 

党
区
議
団
は
、
再
三
に
わ
た
る
待
機
児
童
対
策
の

拡
充
を
求
め
、
先
の
一
般
質
問
で
も
、
保
護
者
の
声

を
取
り
上
げ
、
認
可
保
育
園
の
大
幅
増
設
、
四
月
入

園
の
受
け
皿
確
保
を
求
め
ま
し
た
。
今
回
、
そ
の
要

望
が
一
部
実
現
す
る
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。 

今
回
の
対
応
は
、
あ
く
ま
で
緊
急
的
・
臨
時
的
な

対
応
で
す
。
既
存
園
の
定
員
弾
力
化
は
詰
め
込
み
保

育
に
繋
が
る
可
能
性
も
あ
り
、
本
質
的
な
問
題
解
決

に
は
な
り
ま
せ
ん
。
既
存
園
の
園
長
か
ら
は
「
受
け

入
れ
に
は
限
界
が
あ
る
」
と
の
声
も
寄
せ
ら
れ
て
い

ま
す
。 

 
 

 
ま
た
、
来
年
度
の
早
期
に
臨
時
的
な
保
育
所
整
備

も
検
討
さ
れ
て
い
ま
す
。 

し
か
し
、
待
機
児
童
解
消
は
、
認
可
保
育
園
の
大

幅
増
設
で
こ
そ
行
な
わ
れ
る
べ
き
で
す
。
認
可
基
準

は
、
先
進
諸
国
の
中
で
は
遅
れ
た
内
容
と
な
っ
て
い

ま
す
が
「
子
ど
も
の
命
を
守
り
、
安
全
に
過
ご
す
」

最
低
限
の
基
準
と
な
っ
て
い
ま
す
。
多
く
の
保
護
者

が
認
可
保
育
園
に
子
ど
も
を
預
け
た
い
と
願
う
の

は
当
然
の
こ
と
で
す
。 

こ
の
間
も
ニ
ュ
ー
ス
な
ど
で
取
り
上
げ
て
き
ま

し
た
が
、
貴
重
な
国
公
有
地
が
売
却
さ
れ
、
認
可
保

育
園
・
特
養
ホ
ー
ム
整
備
な
ど
が
進
ん
で
こ
な
か
っ

た
現
状
を
、
た
だ
ち
に
改
め
る
こ
と
が
必
要
で
す
。 

当
日
、
保
護
者
に
よ
る
異
議
申
し
立

て
も
行
な
わ
れ
た
。 

◆緊急・臨時対応で２００名規模の保育定員確保
 

・ 定員弾力化での定員増１００名 

既に、前区長時代から定員弾力化での対応を行なっ

ており、さらなる弾力化は限界。臨時的な対応に留

め、保育施設増で対応する必要がある。 
 

・ 既存区施設等を活用した保育施設増設、都「スマー

ト保育」活用 

設置基準は自治体が決めることになるが、「認可基

準に準ずる」ことを表明していない。劣悪な安上が

り保育に繋がる可能性がある。 
 

◆25 年度以降の認可保育所整備を推進 
 

・ 認可保育所３所新規開設 

昨年の計画の遅れや、既存園の閉園分も含めてお

り、純増とならない。 
 

・ 計画的な取り組みを推進 

今後の計画が、具体的には示されていない。今後、

すみやかに計画を拡充することが求められる。 
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妻が入院…父子生活開始！ 
 

保育園問題に取り組んでいる真っ最中、

妻が入院することになりました。切迫流産

と悪阻が酷く、極度の脱水症状になったた

めです。 
私にも取材が殺到しており、てんてこ舞

いの上、さらに父子生活がスタート！！ 
大変な共同生活ですが、実家の支援も受

けながら、何とか、やり繰りしています。 
食事も風呂も寝る時も、いつも一緒。仕

事柄、徹夜が日常茶飯事のため、仕事場に

お蒲団を敷いて寝かせています。この一週

間、息子との絆が、さらに深まった気も（笑）

一つ嬉しいことは、この間、保育運動を

杉並区の保育待機児童の保護者の実態は、連日報道され、

大きな問題となっています。そうした中、自由民主党の田

中ゆうたろう議員が保育園入園を訴える保護者を批判する

持論をブログに掲載し、区内外から、怒りの声が殺到。マ

スコミにも取り上げられています。 

田中議員は待機児童の保護者に対して「最初から社会で

お宅の子どもの面倒を見ろということか」と批判。「お願い

です。私たちの子育てをどうか手伝ってください」と頼む

のが待機親のマナー・エチケットだなどと述べました。 

田中議員の発言は、決して許されるものではありません。

そもそも、この事態を招いたのは行政です。児童福祉法に

てらせば〝保育に欠ける児童〟に対し、保育を実施出来て

いない行政にこそ、第一義的な責任があります。また、そ

の行政の施策をチェックしてこなかったのは、二元代表制

の一角を占める区議会議員です。自身の責任に言及するこ

ともせず、“待機児問題は保護者の責任だから、お願いしろ”

などと「自己責任」にすり替えることは、言語道断です。

田中議員の発言を厳しく批判すると共に、発言の撤回と

保護者への謝罪を求めます。 

保
健
福
祉
分
野
は
、
区
政
運
営
の
な
か

で
最
大
規
模
の
予
算
が
計
上
さ
れ
る
分

野
で
あ
り
、
審
議
内
容
も
多
岐
に
亘
り
ま

す
。 質

疑
の
時
間
が
制
限
さ
れ
る
な
か
で

（
一
議
員
あ
た
り
６
分
）
、
議
員
と
理
事

者
と
の
緊
迫
し
た
質
疑
が
行
わ
れ
ま
す
。

議
員
と
な
り
、
接
し
て
き
た
住
民
の

方
々
の
切
実
な
要
望
、
様
々
な
問
題
を
行

政
に
伝
え
〝
暮
ら
し
を
応
援
す
る
〟
区

政
運
営
を
求
め
ま
す
。 

党
区
議
団
を
代
表
し
て
質
疑
に
臨
み

ま
す
。
ぜ
ひ
、
傍
聴
に
お
越
し
く
だ
さ
い
。

 
 

◇ 保育問題全般 緊急待機児童

対策、認可保育所増設計画 

◇ 特別養護老人ホーム増設計画

の拡充について 

介護基盤整備の進捗状況 

高齢者の住まいの確保 

◇ 介護保険改定により現場で発

生している問題と対応 

◇ 障害者のグループホーム増設 

発達障害への対策について 

◇ 災害時要援護者問題について 

◇ 生活保護基準切り下げ問題 

◇ 各種保険料の負担増について 

などの点について、質疑を行なう予定で

す。みなさんの身の回りの問題などがあ

りましたら、情報をお寄せください。 

三
月
六
日
よ
り
、
予
算
特
別
委
員
会
が
行
な
わ
れ
ま
す
。
来
年

度
の
予
算
を
審
議
す
る
極
め
て
重
要
な
委
員
会
と
な
り
ま
す
。 

私
は
、
保
健
福
祉
分
野
の
質
疑
を
担
当
す
る
予
定
で
す
。 

している保護者

のみなさんから

暖かい応援の声

が寄せられてい

ること。 
やはり、みんな

が支え合ってい

くことが必要不

可欠ですね！ 

会
議
な
ど
も
一
緒
… 

一
問
一
答
の
緊
迫
し
た
質
疑
に 


